

## Inspectores de EU regresarán, poco a poco, a Michoacán

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**EL EMBAJADOR** de Estados Unidos en México, Ken Salazar, anunció que los empleados del Servicio de Inspección de Sanidad Animal y Vegetal (APHIS) del Departamento de Agricultura de EU, regresarán, de manera gradual, a las plantas empacadoras en Michoacán, tras las recientes agresiones que sufrieron.

Sin embargo, advirtió que todavía es necesario avanzar en las tareas para garantizar la seguridad de los inspectores estadounidenses antes de alcanzar el pleno funcionamiento en las plantas de aguacate y mango en esa entidad.

"Tenemos optimismo de que ese asunto va en una dirección positiva, pero no estaremos satisfechos hasta que los inspectores del APHIS puedan continuar su trabajo libres de amenazas a su seguridad", aseguró.



SE ESTIMA que por la suspensión a las exportaciones de aguacate, los productores del "oro verde" pierden diariamente 7.5 millones de dólares, según el GCMA.

En un comunicado, el diplomático estableció que de hecho, todavía se necesita trabajar más para que los inspectores del APHIS estén seguros y puedan reanudar las inspecciones y así eliminar los impedimentos al comercio de aguacate y mango a los Estados Unidos desde Michoacán.

Reconoció que éste sigue siendo un desafío que espera avanzar a través de las reuniones del lunes con las autoridades federales y de Michoacán, FESGWE, la Asociación de Productores y Empacadores Exportadores de Aguacate de México (APEAM) y otros actores involucrados.

Informó, por otro lado, que el gobierno de Estados Unidos acordó con la Fiscalía General de la República (FGR) y las 32 fiscalías del país fortalecer los mecanismos de justicia, con el propósito de proteger mejor a ambas naciones, su bienestar, salud y seguridad. Lo anterior tras sostener Ken Salazar un encuentro con el fiscal general, Alejandro Gertz Manero, funcionarios de la FGR y fiscales estatales.

"Productivo encuentro con fiscal general Alejandro Gertz, funcionarios de @ FGRMexico y fiscales estatales de México para abordar éxitos y desafíos compartidos para fortalecer la justicia y proteger mejor a nuestras naciones, su bienestar, salud y seguridad. #SeguridadCompartida", posteó en sus redes sociales.



CORTADORES de aguacate pidieron ayuda económica ayer.